

## La XI Regata Solidaria 'Carburo de Plata' será a beneficio de Asociación ELA Región de Murcia

Escrito por Compás Comunicación Global. 18 de octubre de 2018, jueves

---



La próxima edición de la prueba que organiza el Club Náutico de Portmán, que se celebrará los días 31 de mayo y 1 y 2 de junio de 2019, tendrá como lema la frase 'A vela por la ELA', ya que los beneficios obtenidos a través de la campaña 'Enrólate' irán en esta ocasión para la asociación ELA Región de Murcia, que engloba a pacientes y familiares con Esclerosis Lateral Amiotrófica.

Así se puso de manifiesto hoy en la rueda de prensa en la que se presentó la organización beneficiaria de este evento deportivo, que tuvo lugar en el Hospital Universitario Santa Lucía de Cartagena. Desde su creación, la regata ha logrado recaudar más de 70.000 euros a favor de diversas organizaciones y colectivos sociales.

## La XI Regata Solidaria ‘Carbuero de Plata’ será a beneficio de Asociación ELA Región de Murcia

Escrito por Compás Comunicación Global. 18 de octubre de 2018, jueves

---

El presidente de ELA Región de Murcia, Damián Guerao López, agradeció al Club Náutico de Portmán, organizador de la regata, que haya elegido a la asociación que representa, y apuntó en la Región de Murcia hay entre 100 y 120 casos pacientes con ELA, a lo que añadió que cada día se diagnostican 3 casos en España.

Igualmente, explicó que, aunque se trata de una enfermedad que no tiene cura, sí es posible mejorar la calidad de vida de los afectados. En este sentido, se refirió al uso de tecnologías de apoyo para pacientes con ELA, como los comunicadores, que cuentan con facilidades para escribir un mensaje, como texto predictivo o frases pregrabadas y, a su vez, lo convierte en voz.

Además permiten realizar actividades del ordenador, desde escribir documentos, a conectarse a internet, acceder a las redes sociales, seleccionar vídeos o música, enviar correos electrónicos o chatear.



Por su parte, el presidente del Club Náutico Portmán, Blas Isaac Calventus, tuvo palabras de reconocimiento para los enfermos de ELA y sus familiares, al tiempo que destacó la dedicación

del personal del hospital Santa Lucía de Cartagena, que tiene una unidad específica para abordar de forma multidisciplinar esta enfermedad.

Igualmente, recordó que la 'Carburo de Plata' es "una regata diferente, organizada por un club sin puerto y sin mar", y con una gran vocación desde sus orígenes de dejar huella en la sociedad contribuyendo en causas benéficas.

En la misma línea se pronunció el alcalde de La Unión, Pedro López Milán, quien subrayó que "es un evento deportivo, pero su compromiso por ayudar a los demás la convierte en una regata espectacular, en la que la solidaridad es uno de sus principales valores".

Finalmente, el consejero de Salud, Manuel Villegas, agradeció a los organizadores que se haya puesto el foco en una asociación de tan reciente creación, facilitándole así su andadura y dándole visibilidad.

Villegas lanzó un reto a los organizadores y les propuso que, como el 31 de mayo se conmemora el Día Mundial sin Tabaco por la Organización Mundial de la Salud (OMS) , la 'Carburo de Plata' sea la primera regata sin humos.